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AMICI PARCO DEL CASTELLO 
TORRICELLA-TAVERNE 

 
 
 
 
 

 ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA 
 29 AGOSTO 2009 presso PARCO DEL CASTELLO 

 
 
Ordine del giorno 

1. saluto del Presidente 
2. Nomina del presidente del giorno 
3. relazione del presidente 
4. rinnovo del comitato 
5. presentazione conti 2008 
6. lettura del rapporto dei revisori e approvazione dei conti 
7. presentazione attività future 
8. eventuali 
 

 
1. Saluto del Presidente 

 
Il Presidente porge il benvenuto ai partecipanti all’assemblea chiamata a dare scarico sull’attività ed 
approvare i conti di esercizio per l’attività svolta nel corso del 2008. A nome del Comitato ringrazia i 
soci dell’Associazione, il Municipio, tutte le persone ed enti che hanno sostenuto e contribuito alla 
buona riuscita dell’attività dell’Associazione. 

 
 

2. Nomina del presidente del giorno 
 
Su proposta di Daniele Moccetti, all’unanimità è deciso di attribuire al Presidente il compito di 
condurre l’Assemblea ordinaria. 
 
 

3. Relazione del Presidente sull’attività del 2008 
 
Al riguardo si riporta il testo della relazione del presidente. 
“Cari membri di comitato, 
gentili signore, egregi signori, 
 
Grazie al vostro qualificato apporto ed al costante impegno da tutti dimostrato, compatibilmente 
ad altri impegni professionali e di famiglia, abbiamo concluso la gestione 2008 realizzando tutte 
le iniziative previste a calendario, che hanno suscitato corale consenso.  
 
Il Comitato ha lavorato sodo per preparare gli eventi previsti nel calendario, per mantenere il 
Parco accogliente assicurando una costante manutenzione del parco giochi, delle piante e 
dell’intero sedime messo a nostra disposizione, riservando un’attenzione particolare a garantire 
la massima sicurezza. 
 
Dal bilancio complessivo dell’attività dell’anno scorso possiamo dirci contenti per non aver subito 
danni rilevanti al Parco, salvo quelli conseguenti a qualche grosso e robusto temporale, oppure a 
qualche fine settimana segnato da una frequenza notturna rumorosa e irrispettosa con 
conseguenti scarti di vario genere abbandonati sul posto. 
 
Un bilancio positivo con una frequenza del Parco, al di fuori degli eventi programmati, costante. 
Ne fa stato la trentina di richieste inoltrate da famiglie per organizzare manifestazioni in proprio, 
in leggero aumento rispetto agli anni precedenti. Innumerevoli invece, ma non quantificabili, sono 
state le famiglie e le persone che hanno trascorso momenti di distensione o di godimento  
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all’interno di questa piccola “oasi”. L’unico metro di misura di queste presenze sono gli 
abbondanti rifiuti lasciati negli appositi contenitori. 
 
L’aspetto preponderante dell’attività del Comitato è stata la preparazione e l’organizzazione degli 
eventi programmati, che grazie alle buone condizioni del tempo si sono svolte con una più che 
discreta presenza di pubblico. I partecipanti sono stati attirati dall’interesse suscitato dal singolo 
evento proposto e gli echi avuti sono stati positivi.  
Ogni evento è stato pubblicizzato con la distribuzione dei volantini a tutti i fuochi ed attraverso un 
comunicato stampa. I due striscioni, l’uno esposto all’entrata del posteggio della Co-op di 
Taverne e l’altro piazzato sulla passerella al Dosso, hanno consentito di estendere ad un 
pubblico più vasto l’annuncio delle manifestazioni. 
Riscontriamo quindi un pubblico variegato che proviene anche dai Comuni viciniori. 
 
Sulle singole attività mi limito a ricordare gli aspetti inediti e nuovi. L’attività dello scorso anno é 
stata arricchita con nuove proposte e con alcuni eventi che meritano di essere citati. 
Incomincio con la festa di fine estate “gusti e sapori” dove alla degustazione dei vini abbiamo 
abbinato i tavoli con specialità culinarie di altri paesi.  
Un secondo evento è stata, in occasione dei canti di Natale ed in aggiunta al sempre presente 
gruppo informale “cantiamo insieme”, la presenza del coro degli scolari di Torricella - Taverne e 
di Bedano diretti dal loro docente di musica. 
Il terzo evento sicuramente il più impegnativo è stato la ripresa e l’organizzazione del mercatino 
di Natale, nel nucleo vecchio di Torricella.  
 
Entrando nel dettaglio delle novità sopra ricordate sottolineo come l’offerta di specialità culinarie 
di altri paesi ha rivestito carattere di apertura culturale verso persone che vivono nella nostra 
comunità, inserite nella nostra realtà ma che hanno saputo mantenere tradizioni e modi di vita del 
loro paese di origine. Il riscontro e gli echi suscitati da questa formula ci hanno spinti a rinnovare 
anche quest’anno, dopo questa assemblea, l’offerta di prodotti preparati in base alla nostra ed 
altre culture culinarie. 
 
In occasione dei canti di Natale, la presenza dei genitori e la distribuzione delle gradite 
caldarroste hanno costituito la variante ed un aggiunta rispetto a quanto proposto nelle edizioni 
precedenti. Questo evento lo definirei di natura promozionale perché ha fatto conoscere 
l’esistenza del Parco con tutte le sue potenzialità ai genitori di Bedano, che fanno capo al centro 
scolastico di Torricella-Taverne. 
Constatiamo già ora un aumento delle richieste di utilizzo del Parco superiori a quelle registrate 
negli scorsi anni. 
 
L’organizzazione del mercatino di Natale è avvenuta fuori dalle mura del Parco nel vicino nucleo 
storico di Torricella. Mercatino che con la presenza di una cinquantina di bancarelle ha fatto 
confluire un pubblico proveniente anche dai Comuni limitrofi. Sicuramente la scelta della data a 
fine novembre si è rilevata pagante, in quanto siamo stati tra i primi ad organizzare nel calendario 
un mercatino natalizio. 
Trattandosi di una nuova attività l’organizzazione del mercatino si è avvalsa di tutti i membri di 
comitato e di alcuni soci che ci sono più vicini nella nostra attività fin dalla costituzione 
dell’Associazione. Un sostegno diretto ci è stato assicurato dall’autorità comunale, dall’AIL, e da 
tutti coloro che oggi ho dimenticato ma che hanno contribuito al buon esito del mercatino. 
Un plauso alle Associazioni presenti nel nostro Comune alle quali è stata offerta la possibilità di 
rimpolpare le proprie risorse finanziarie per implementare le loro attività.  
La buona riuscita del mercatino è accompagnata anche dalla consapevolezza dell’esistenza di 
alcuni aspetti critici che dovranno essere migliorati per contenere l’energia e la fatica di alcuni 
membri particolarmente sollecitati. Dovremo anticipare i tempi per la preparazione di questo 
evento (anticipando l’inizio della preparazione subito dopo questa assemblea), ridefinire l’orario di 
inizio e fine, aggiornare l’elenco degli espositori autorizzati, migliorare l’accesso del pubblico e 
dei veicoli (garantire l’accesso al mercatino a veicoli speciali: pompieri e/o autoambulanza nel 
caso d’emergenza), avvalendoci dell’agente comunale, assicurare l’illuminazione dei posteggi 
sotto il Municipio, ed altro ancora. 
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Concludo sottolineando che questo bilancio non vuole sminuire le altre attività che pur non 
essendo citate rientrano a pieno titolo di merito in quelle svolte durante l’anno. Attività che 
occorre rammentare senza l’apporto esterno (pensiamo alla raccolta dei premi per la tombola) 
non sarebbero riuscite. 
A tutti un grazie”. 
 
 

 
Messa ai voti la relazione è approvata all’unanimità 

 
4. Rinnovo del comitato 

 
Quest’anno hanno chiesto di lasciare il Comitato Marco Rossi e Daniele Bricalli. Marco per impegni 
professionali che lo portano sempre più frequentemente a dover a lavorare fuori cantone. Per Daniele 
per evitare conflitti tra la sua presenza in Comitato e la sua funzione come tecnico comunale.  
Agli stessi subentrano Barbara Conti e Luigi (Lopez) Bernasconi.  
Infine Eliana Del fio viene nominata socio onorario. 
Gli avvicendamenti sono approvati con un caloroso applauso. Si ringraziano i partenti per l’impegno 
dato (che comunque mantengono parzialmente: Marco per la gestione del Web, e Daniele 
compatibilmente con gli altri impegni di lavoro) e si formula gli auguri ai subentranti. 

 
5. Presentazione conti 2008 

 
la contabile Arci Lavigna presenta le voci del conto economico e di bilancio.  
L’esercizio 2008 presenta un’ uscita di franchi 4543.25 e delle entrate pari a franchi 11036.25, con un 
utile d’esercizio di franchi 6493 che viene riportato a bilancio. 
Il grado di copertura delle spese delle diverse manifestazioni organizzate hanno contribuito alla 
chiusura positiva dei conti. 

 
6. Lettura del rapporto dei revisori e approvazione dei conti 

 
Daniele Moccetti legge il rapporto dei revisori 15 agosto 2009 redatto congiuntamente a Franco Voci. 
Nel loro rapporto i revisori confermano che sulla scorta delle analisi dei conti da loro effettuato la 
contabilità e le registrazioni risultano corrette. La gestione ordinaria chiude con un avanzo d’esercizio 
di franchi 6493.- riportati a bilancio. 
I conti esposti e la relazione dei revisori (disponibili a chi ne facesse richiesta) non danno adito a 
discussione e vengono approvati all’unanimità. 

 Si ringrazia i revisori e la contabile per il lavoro svolto. 
 

7. Presentazione delle attività future 
 
Prospettive per l’anno in corso 2009 
 
Siccome l’assemblea si svolge oltre metà anno le manifestazioni programmate e le attività già 
effettuate sono suscettibili di un primo bilancio. 
Da questo bilancio intermedio emerge: l’avvenuto ampliamento dello spazio pianeggiante davanti 
alla casetta che facilita la posa dei tavoli, come nel caso della scorsa tombola.  
La manutenzione di tutti i giochi e le parti in legno che hanno usufruito di una mano di vernice, 
grazie a due giovani pittori in attesa di lavoro. Operazione che si è rilevata finanziariamente 
interessante.  
L’installazione nella casetta di un bollitore che potrà rendere più efficiente il lavoro degli addetti 
alla mescita e distribuzione bevande e più in generale il rigoverno delle attrezzature dopo ogni 
manifestazione.  
Per il futuro si prevede un ampliamento della casetta in modo di poter depositare il materiale 
d’uso corrente e migliorare l’installazione della luce fissando dei cerchi sugli alberi per la posa dei 
faretti. 
Come nuovo gioco si vorrebbe creare un ponte di nave per evitare che in mancanza d’altro si 
continui a salire sul tetto della capanna.  
Al di là di questo rimane prioritaria la posa della fontana per rispondere alle esigenze dei fruitori 
del Parco. Il Comitato ha già scelto il genere di fontana che però deve essere preparata, 
trasportata e posata su di un apposito zoccolo in cemento armato per poi essere collegata al tubo 
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d’erogazione dell’acqua. Da ultimo si segnala l’intenzione di dotare il Parco di una panchina per 
le mamme che allattano, ossia una panchina dotata di schienale e di un appoggio per le braccia 
 
Per le nuove iniziative Pierino Rezzonico propone che venga esaminata la possibilità di creare 
dei servizi igienici nel Parco. Il comitato si riserva di esaminare la proposta.  
 
In conclusione come anticipato nella relazione presidenziale l’impegno del Comitato nei prossimi 
mesi sarà assorbito dalla preparazione e buona riuscita delle manifestazioni programmate nel 
prossimo autunno. 
 
 
 

 
 
Non essendoci altri interventi i partecipanti dell’Assemblea sono invitati a recarsi alle diverse bancarelle 
per degustare le specialità culinarie nostre e d’altri paesi. 

 

 
Per l’Associazione Amici Parco del Castello: Il Presidente: Carlo Denti 
i membri: Sonia Gatti, Michele Trefogli, Marco Trefogli, Heidi Moccetti, Marco Rossi, Danilo 
Fontana, Daniele Bricalli, Arci Lavigna, Marianne Beck, Giovanna Bernasconi.  
 
 
amicidelparco@ticino.com c/o Carlo Denti, Via Ungé 41, 6808 Torricella  (091 945 34 75) 
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